

# 車椅子と白杖で、まちうちウォッキング

が、道は凸凹、看板や商品陳列も一番街の放置自転車はなくなりました。これはとても嬉しいこと

あまりに通りにくく、元町交差点まで行くのはやめて、ひとつ前の道を左折。ぐるっと回って一番街を通ります。



便満の蓋の穴

車道を通りと大型バスにヒヤリ  
厚木中学校前、法務局前、NTT  
北側を通って、県道を元町交差点  
点に向かい



前日に社会福祉協議会で、車いす1台と白杖1本を借りました。中央公園西側に集合し、10人（うち車いす2台）で出発。



今年で8回目になる日本共産党厚木まちうち後援会の「まちうちウォッチング」、久しぶりの快晴

今年で8

北口広場からサンバーレへ  
それから本厚木駅北口前の交差点から図書館前まで、バス停の脇を通る。このときは、バス停で待っている人がいなくて、点字ブロック上に誰もいませんでした。

図書館前の交差点は、スクランブルではありません。2回に分けて渡りました。



が問われます。

A photograph showing a person in a wheelchair from behind, moving along a paved sidewalk. To the right is a large, yellow and red bus. In the background, there are buildings and other people walking. The caption describes the challenges of navigating narrow sidewalks and the lack of accessible paths for wheelchairs.



話題あれこれ

三川合流地点の河川敷は「駐車場」?  
相模川、三川合流地点の河川敷は、いつも多くの車両が駐車しています。先日厚木市外の方から「駐車場は何時まで?」と聞かれました。

実はあそこは  
駐車場ではあり  
ません。河川敷  
は自由に使える  
ので、車も自由  
に止められるの  
です。事故予防、  
不法投棄対応で  
夜間はゲートを  
閉めています。

ゲートを開くのは 午前9時。  
土日祝日は 午前7時。



みんなでお弁当を食べて解散。  
後日、市に要望書を提出します。

エレベーターを利用して、バスセンター上のサンパークへ。そこが終点。

## 10月の法律相談

10月31日（月）1時半～  
前日迄の連絡を！